



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

#### **DECLARA:**

Su reconocimiento y felicitaciones al esfuerzo y acompañamiento de los abuelos Catalina y Heraldo de la ciudad de Bernardo de Irigoyen, Departamento San Jerónimo, que le dieron la posibilidad a Alejo Véliz, su nieto de 18 años de edad de cumplir el sueño de ser futbolista, siendo ellos el pilar fundamental en la vida de Alejo.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Catalina y Heraldo viven en Bernardo de Irigoyen, el pueblo de donde salió el delantero de Central, su nieto Alejo Véliz y hasta allí llegó El Tres para repasar los orígenes del goleador del clásico rosarino.

Bernardo de Irigoyen es una localidad que queda a 90 kilómetros de Rosario, con 2.800 habitantes, con gente amable, donde la siesta es sagrada a la tarde, donde tiene su parroquia Virgen Niña, la comisaría contigua al edificio comunal y la plaza no es central como todos los pueblos. Y en la calle principal está la casa de Cata y Heraldo, los abuelos "famosos" que fueron el pilar fundamental en la vida del goleador de Central.

Alejo no sólo de chico jugaba muy bien al fútbol, también bailaba malambo y esa habilidad le dio la posibilidad de llegar nada más y nada menos que hasta Cosquín y ganar el premio revelación juvenil en esa especialidad. Bailaba muy bien y lo quería llevar a bailar a Uruguay una compañía de baile de allá, pero tuvo que elegir y se quedó con el fútbol. Fue a probar suerte a Colón de Santa Fe y había quedado pero las condiciones económicas no ayudaban para poder afrontar los costos que significaba vivir en la capital de la provincia y regresó. Llegó la posibilidad de una prueba donde lo vieron en Central y allí quedó.

River lo había visto en esa prueba y lo quería llevar porque notaron algo distinto y también Newell's, pero firmó en Central.

Véliz jugó de delantero en las inferiores, de volante, defensor y hasta de arquero en su pueblo porque era un pibe distinto en su juego y se adaptaba; además, su altura acompañaba y por tal motivo su entrenador lo ubicaba donde lo necesitara para ganar el partido.

Alejo gritó su primer gol en el clásico, las puertas de la popularidad se le abrieron ese jueves 21 de julio e ingresó en el corazón



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

de los hinchas canallas. Esto recién comienza y el goleador ya anotó su nombre entre los privilegiados que convirtieron frente al eterno rival.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial